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An das Stadtverordneten-Büro       16.06.2021 
der Stadt Darmstadt 
Im Carree 3 
64283 Darmstadt 
 

 
 
 

 

Anfrage der AfD zum Thema: Schuldnerberatung in Darmstadt 

 

Schuldnerberatung in Darmstadt 

Die lockere Geldpolitik und damit einhergehend die einfache Aufnahme von 
Verbraucherkrediten und die zunehmende bargeldlose Bezahlung kann schnell zu 
einer Kontoüberziehung führen und im Laufe der Zeit außer Kontrolle geraten, 
zumal Schuldenmachen salonfähig zu werden scheint. Dies betrifft insbesondere 
junge Menschen. Dass man über seine Verhältnisse lebt, erkennt man häufig sehr 
und manchmal zu spät ( Folge: persönliche Insolvenz). 

 

Deshalb fragen wir den Magistrat der Stadt Darmstadt: 

 

1. Wie viele Schuldnerberatungsstellen gibt es in Darmstadt? 

 

2. Sind diese Stellen untereinander vernetzt bzw. gibt es einen 
Informationsaustausch zwischen den einzelnen Stellen? 

 
3. Wie viele Personen haben eine der bestehenden Beratungsstellen aufgesucht, 
aufgeschlüsselt: 

a) über die vergangenen 5 Jahre einschließlich 1. Halbjahr 2021 
b) Beratungsform und 
c) nach Altersgruppen 

< 20 J    20 – 30 J    31 – 40J    41 – 50J    51 – 60J    > 60J 

 
4. Gibt es bei Familien, deren Kinder Unterstützung zum Lebensunterhalt erhalten, 
eine begleitende Hilfe, um zu verhindern, dass sie in die Schuldenspirale 
geraten?Wenn ja, in welcher Form und durch wen erfolgt sie? 
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5. Wie hat sich die Besucherzahl der Darmstädter Tafel über die letzten 5 Jahre 
einschließlich 1. Halbjahr 2021 entwickelt? 

 

 

 
 
Fraktionsovorsitzender  Stadtverordneter 
 
 
 
Günter Zabel    Dr. Reinhard Ballhorn 
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